

Montag, 15. April 2019, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

## GARCHING

### Teure Treppe abgelehnt

Nicht schlecht staunten die Garchinger, als Bürgermeister Dietmar Gruchmann (SPD) die Summe für eine neue Aluminiumtreppe von Am Eggenfeld hoch zur Autobahnbrücke nannte: 400 000 Euro. Das Thema war bei der Bürgerversammlung aufgekommen, nachdem Brigitte Geith gefragt hatte, ob die bisherige Holzbrücke nicht erneuert werden könne. Und siehe da, die Verwaltung hatte sich schon einen Kostenvoranschlag für ein Metallgebilde eingeholt, weil Holz in diesem schattigen Bereich auf Dauer immer wieder wegfaulen würde. Aber 400 000 Euro für eine Treppe? Das ist der Stadt zu viel – und den Garchingern auch. Die Lösung: Die Treppe Am Eggenfeld fällt weg, dafür wird die an der Einsteinstraße ertüchtigt. „Ich glaube, es ist zumutbar, dass man diese 150 Meter Umweg macht“, sagte Gruchmann und erntete Applaus. ses

## HARTHAUSEN

### Steckerlfisch an Karfreitag

Der Stopselclub Harthausen veranstaltet am Karfreitag, 19. April, ab 12 Uhr ein Steckerlfischgrillen am Dorfladen Harthausen. Um verbindliche Reservierung der Fische wird gebeten. Hierzu liegen Reservierungslisten im Dorfladen aus, in die sich Interessierte eintragen können. mm